

Zum bundesweiten Vorlesetag haben die Kolleginnen Frau Richters und Frau Bischoff gemeinsam mit der St.-Anna-Realschule eine tolle Vorleseaktion für beide Schulen an der Klosterstraße geplant und organisiert. Bei der Durchführung waren natürlich noch viele weitere Personen beteiligt.

Insgesamt 78 Vorleserinnen und Vorleser aller Jahrgangsstufen der Realschule lasen allen Kindern der Hilgenbergschule heute aus ihren selbst ausgewählten Büchern vor. Dafür hatten sie tolle Bilder und Plakate vorbereitet, damit alle Grundschüler sich eine Geschichte aussuchen konnten. Die Neugier war geweckt!

Die Spannung war sicherlich auch für die Realschüler sehr hoch. Es lief alles bestens und wir hatten einen sehr schönen Vorlesetag.

In der ersten Stunde wurde den Erstklässlern vorgelesen, in der zweiten Stunde den Zweitklässlern usw.

In 15 Räumen, von der neueröffneten Leseoase, dem Teamraum, dem Beratungsraum, dem DaZ-Raum und allen Betreuungsräumen in der alten Kochschule bis zu den Klassenräumen der jeweiligen Jahrgangsstufe machten es sich die Schülerinnen und Schüler beider Schulen gemütlich. Die Kinder der Hilgenbergschule lauschten gespannt allen Geschichten und haben es genossen. Das war eine wunderschöne Leseatmosphäre heute an der Klosterstraße!

Wir bedanken uns für das tolle Vorlesen bei allen Realschülerinnen und –schülern, ihren Lehrkräften und natürlich bei Frau Bischoff und Frau Richters für die umfangreiche Organisation!

Einige Fotos werden wir hier auf unserer Homepage veröffentlichen. Auch auf der Instagramseite der Realschule werden Fotos zu sehen sein. Aus Datenschutzgründen werden dort Kinder der Hilgenbergschule nur von hinten abgebildet und sind nicht zu erkennen.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Anschauen der Bilder! Ihre Kinder werden ja sicher davon erzählen.

Freundliche Grüße

Christa Engelmann, Rektorin